

Número 2281 http://www.ppciudadreal.es/

06 de noviembre de 2023

Puertollano

La secretaria general del GPP, Lola Merino, insta a Page dejarse de tanta "palabrería hueca" y actuar, ya que está en juego grandes inversiones como la de Repsol en Puertollano

Merino ha insistido a Emiliano García-Page a defender las inversiones de las empresas que apuestan y que invierten en Castilla-La Mancha, ya que generan empleo para muchos vecinos, subrayando que "los políticos son lo que hacen y no lo que dicen". "El nuevo pacto que ha anunciado Sánchez con los comunistas de Sumar lleva consigo seguir imponiendo el impuesto a las energéticas por lo que el consejero delegado de Repsol ha puesto sobre la mesa paralizar todas las inversiones en infraestructuras que tienen previsto hacer en España". "Ha llegado un momento en el que se está tocando el bolsillo y la economía de municipios como Puertollano y eso no puede ser. El pacto con Sumar recoge esa fuerte presión contra las empresas españolas y puede suponer que en Puertollano Repsol deje de invertir 70 millones de euros en proyectos de economía circular con lo que se llevará por delante muchos puestos de trabajo, la renta de muchas familias y la economía de este municipio".



"Y todo empieza, por pedir a sus diputados socialistas castellanomanchegos que no aprueben la ley de amnistía, y que no perdonen la deuda de 15 mil millones de euros a los independentistas porque la tendremos que pagar todos los españoles. La única manera de poder evitarlo es que Page actúe, es el momento de que se deje de tanta palabrería hueca y pase a la actuación. Debe defender a CLM y sobre todo no debe permitir que los pactos del codicioso de Sánchez, los tengamos que pagar los castellanomanchegos". "¿Por qué los castellanomanchegos tenemos que pagar 2.272 millones de euros de deuda que han generado los independentistas en Cataluña para que Sánchez sea presidente de España? Es injusto, inmoral e indecente".

Por su parte, el vicepresidente segundo de las Cortes, Santiago Lucas-Torres, también se ha mostrado molesto por el "daño irreparable" que se está haciendo al municipio de Puertollano. "La ciudad de Puertollano y su economía no está en estos momentos para que se paralice. Y no tengo que decir lo importante que es Repsol para Puertollano y su comarca". "Es asombroso que el Partido Socialista se ponga de rodillas ante quienes dieron un golpe de estado y delinquieron económicamente. Ahora volverán a España de salvadores y héroes. Sánchez ha cedido 15.000 millones de euros para el pago de la deuda que pagaremos todos los españoles, haciéndonos realmente más pobres de lo que podemos ser". "Castilla-La Mancha no puede plegarse ante el acuerdo de Pedro Sánchez con los independentistas catalanes que perjudicará gravemente los derechos y las libertades de los castellanomanchegos".